



PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De interés el 50° aniversario de la Escuela Secundaria N°2 Gral. Manuel Belgrano de la localidad de Herrera, Departamento Uruguay. Institución que sostiene el legado de sus fundadores y su historia, esforzándose por responder a los nuevos desafíos, en permanente vínculo con su comunidad.

AUTOR: GALLAY, Silvio Martín

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROMERO, Maria Elena; ROSSI, Juan Manuel; SARUBI, Bruno; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

La Escuela Provincial de Nivel Medio N° 27 Gral. Manuel Belgrano fue creada un 7 de abril de 1975, mediante Decreto N° 879 de ese año.

Se concretó por iniciativa de un grupo de padres que creyó necesaria la formación de sus hijos en la propia localidad, ya que hasta ese momento debían trasladarse para continuar sus estudios secundarios.

Es así, que esta Comisión, con el apoyo de las autoridades del pueblo y la comunidad en general, logró cumplir este anhelado sueño.

El Colegio secundario empezó a funcionar en instalaciones que cedió en esos primeros tiempos la Escuela N° 21 "Alberto Larroque". Más adelante, en 1977 se trasladaron a su edificio propio.

El 2 de octubre de 1975 se conformó la Asociación Cooperadora, reflejando el inmenso deseo de participación y acompañamiento de las familias, que se mantiene hasta el presente. Esto ha marcado profundamente a varias generaciones que concurrieron a la institución.

A partir del año 2010 pasó a denominarse Escuela Secundaria N° 2 Gral. Manuel Belgrano y hasta la actualidad es con Orientación en Humanidades y Ciencias Sociales. Funciona en turno tarde y en turno noche con una cohorte de ESA (Escuela Secundaria de Adultos), con una matrícula total de 150 estudiantes. Es la única oferta educativa para este nivel en la localidad, donde asisten estudiantes que egresan de las Escuelas Primarias de toda la zona.



Cabe destacar que alumnos y docentes participan de iniciativas que involucran a diferentes instituciones, como el Municipio, el Club Social y Deportivo “San Martín”, Centro de Salud, Parroquia “Nuestra Señora del Luján”, Centro de Jubilados y Pensionados “Nicolás Herrera”, el Centro de Jubilados provinciales, la Biblioteca Popular “Julián Herrera”, las universidades cercanas.

Entre otras actividades anuales, la escuela abre sus puertas para recibir a la comunidad cada mes de noviembre para compartir la “Fiesta de la Tradición”, que está próxima a cumplir 20 años.

La Escuela Secundaria N° 2 es una institución activa, abierta, inclusiva, con objetivos claros, que sostiene el legado de sus fundadores y su historia, que busca la calidad en sus acciones y se esfuerza por responder a los nuevos desafíos, estando en permanente vínculo con su comunidad.

Se pone a consideración el presente proyecto que tiene por objeto declarar de interés el **50° aniversario de la Escuela Secundaria N°2 Gral. Manuel Belgrano** de la localidad de Herrera, Departamento Uruguay.